



Domingo 19 durante el Año Ciclo A

“SEÑOR, SÁLVAME”

PRIMERA LECTURA

Quédate de pie en la montaña, delante del Señor

Lectura del primer libro de los Reyes 19, 9. 11-13a

Habiendo llegado Elías a la montaña de Dios, el Horeb, entró en la gruta y pasó la noche. Allí le fue dirigida la palabra del Señor. El Señor le dijo: «Sal y quédate de pie en la montaña, delante del Señor».

Y en ese momento el Señor pasaba. Sopló un viento huracanado que partía las montañas y resquebrajaba las rocas delante del Señor. Pero el Señor no estaba en el viento. Después del viento, hubo un terremoto. Pero el Señor no estaba en el terremoto. Después del terremoto, se encendió un fuego. Pero el Señor no estaba en el fuego. Después del fuego, se oyó el rumor de una brisa suave. Al oírla, Elías se cubrió el rostro con su manto, salió y se quedó de pie a la entrada de la gruta.

Palabra de Dios.

SALMO Sal 84, 9-14 (R.: 8)

R. *Muéstranos, Señor, tu misericordia, y danos tu salvación.*

Voy a proclamar lo que dice el Señor:
el Señor promete la paz, la paz para su pueblo y sus amigos.
Su salvación está muy cerca de sus fieles,
y la Gloria habitará en nuestra tierra. **R.**

El Amor y la Verdad se encontrarán,
la Justicia y la Paz se abrazarán;
la Verdad brotará de la tierra

y la Justicia mirará desde el cielo. **R.**

El mismo Señor nos dará sus bienes
y nuestra tierra producirá sus frutos.
La Justicia irá delante de Él,
y la Paz, sobre la huella de sus pasos. **R.**

ALELUIA Sal 129, 5

Aleluia.

Mi alma espera en el Señor,
y yo confío en su palabra.

Aleluia.

EVANGELIO

Mándame ir a tu encuentro sobre el agua

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 14, 22-33

Después que se sació la multitud, Jesús obligó a los discípulos que subieran a la barca y pasaran antes que Él a la otra orilla, mientras Él despedía a la multitud. Después, subió a la montaña para orar a solas. Y al atardecer, todavía estaba allí, solo.

La barca ya estaba muy lejos de la costa, sacudida por las olas, porque tenían viento en contra. A la madrugada, Jesús fue hacia ellos, caminando sobre el mar. Los discípulos, al verlo caminar sobre el mar, se asustaron. «Es un fantasma», dijeron, y llenos de temor se pusieron a gritar.

Pero Jesús les dijo: «Tranquilícense, soy Yo; no teman».

Entonces Pedro le respondió: «Señor, si eres tú, mándame ir a tu encuentro sobre el agua».

«Ven,» le dijo Jesús. Y Pedro, bajando de la barca, comenzó a caminar sobre el agua en dirección a Él. Pero, al ver la violencia del viento, tuvo miedo, y como empezaba a hundirse, gritó: «Señor, sálvame». En seguida, Jesús le tendió la mano y lo sostuvo, mientras le decía: «Hombre de poca fe, ¿por qué dudaste?»

En cuanto subieron a la barca, el viento se calmó. Los que estaban en ella se postraron ante Él, diciendo: «Verdaderamente, tú eres el Hijo de Dios».

Palabra del Señor.

APORTES PARA LA CELEBRACIÓN

“SEÑOR, SÁLVAME”

*** VIDEO**

Para preparar la celebración se pueden ver los siguientes videos

A) https://www.youtube.com/watch?v=HTtqrD_L5XU&feature=related

B) <https://www.youtube.com/watch?v=uyeyJc6mQQk>

RECURSO

Opción 1: Dramatización ¡Los Balones o Pelotas!

Opción 2: Explicar el Evangelio

Opción 1: Dramatización ¡Los Balones o Pelotas!

Materiales

Necesitamos varios tipos de pelotas: pelota de fútbol, de tenis, de básquet, de ping pong, de rugby, de golf, pelota de vóley, otras.

Un animador que presente el recurso y algunos chicos que muestren los diferentes balones o pelotas.

Idea general

La idea es descubrir que para jugar a un deporte, tenemos que estar muy atentos a la dinámica del mismo, a sus reglas, y utilizar los elementos apropiados, el balón o la pelota reglamentaria. Del mismo modo que en los distintos juegos respetamos el reglamento para ganar, cada día tenemos que vivir muy confiados en Jesús, en su palabra que nos da fuerza, que nos guía, que nos ilumina, que nos enseña a vivir como sus hijos muy queridos.

Presentación

El animador presentará cada balón o pelota y mostrará la importancia de la pelota especial, propia para cada juego, para cada deporte. Debe hacerse de manera ágil y rápida, dinámica. Debe quedar muy claro que para jugar y ganar se debe estar muy atento a la pelota o balón que se utiliza, igual que a las reglas de cada deporte.

SUGERENCIAS PARA LA PREDICACIÓN

+ Recordar la dramatización:

¿Quiénes estuvieron hace un rato? ¿Qué hicieron? ¿Qué dijeron?

Escuchar las respuestas...

+ El evangelio de hoy nos relata la escena siguiente a la multiplicación de los panes. Los discípulos invitados por Jesús subieron a la barca. Al rato surgieron inconvenientes, el mar se volvió violento, comenzaron las turbulencias. Jesús se apareció a los discípulos y éstos pensaban que era un fantasma. Pedro mirando al Señor le pide caminar hacia Él. Mientras caminaba sobre el agua, Pedro deja de mirarlo y entonces se hunde y clama: “*Señor, sálvame*”.

+ Muchas veces también nosotros estamos en medio de tormentas, cuando las cosas no salen como queremos, cuando nos enfermamos, cuando nos causan un mal, cuando causamos un mal, etc.

+ Jesús cuando se hace presente en nuestras historias nos regala fortaleza y serenidad para seguir caminando en la vida, por eso les dice: “*Tranquilícense, soy Yo; no teman*”.

+ Miremos al Señor fijamente (como en el juego miramos el balón o la pelota) porque Él tiene palabras y gestos que nos llenan el corazón. El Señor nos dice “*no teman*” y nos tiende la mano para que no nos hundamos en nuestras debilidades, miedos, pecados, etc.

+ Cuando miramos fijamente a Jesús Él nos cambia el corazón:

cambia nuestros miedos por seguridad y firmeza,

cambia nuestras desconfianzas por confianza y abandono en Dios,

cambia nuestros rencores por gestos de cariño y solidaridad,

cambia nuestra dureza de corazón por ternura,

cambia nuestras ilusiones por esperanza, etc.

+ Jesús vive en nuestros corazones, nos quiere, nos acepta como somos, nos perdona, nos comprende y nos da ánimo para seguir caminando en la vida.

+ Imaginemos que somos Pedro y que estamos en el mar a punto de ahogarnos, entonces gritamos a Jesús: “**SEÑOR, SÁLVANOS**”.

ACTO PENITENCIAL

Luego de cada monición se puede cantar: “Hoy te pedimos perdón” o “Papá del cielo”:
www.vicarianiños.org.ar

+ Señor, porque muchas veces no escuchamos tu Palabra. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

+ Señor, porque muchas veces discriminamos. *Te cantamos... o bien Cristo, ten piedad.*

+ Señor, porque muchas veces somos desagradecidos. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

ORACIÓN DE LOS FIELES

A cada intención respondemos: **SEÑOR, SÁLVANOS**

1. Para que nuestra Iglesia sea siempre un lugar de oración y de comunión. *Oremos.*

2. Por nuestros gobernantes y dirigentes, para que el Señor les conceda la sabiduría y fortaleza espiritual. *Oremos.*

3. Por todos los que integramos esta comunidad, para que con un corazón generoso recibamos a todos. *Oremos.*

4. Para que en cada familia todos puedan ser escuchados y respetados. *Oremos.*

ORACIÓN COLECTA

Padre bueno que sintamos
cada día la invitación de tu Hijo Jesús
a hacer lo mismo que hizo Él
y que podamos responderle con alegría.
*Él que vive y reina contigo
en la unidad del Espíritu Santo
y es Dios, por los siglos de los siglos.*

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS

Junto con el pan y el vino
queremos ofrecerte Señor
todos nuestros miedos
para que los transformes en confianza.
Por Jesucristo, nuestro Señor.

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Gracias Padre bueno,
porque cuando parece que nos hundimos
Jesús le tiende una mano a nuestra fe
para que nosotros podamos
dársela a los demás.
Él que vive y reina por los siglos de los siglos.

Sugerimos: Plegaria de Niños 2